



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Gr. Priel 2.515m (statt wie geplant Steinernes Meer)

Datum: 03.08. bis 04.08.2018

Organisator: Franz Fröhlich,

Teilnehmer: 7 Personen

Wetter: Sommerlich Heiß

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Abfahrt um 14.00 Uhr vom Vereinsheim zum Parkplatz beim Almtalerhaus 714m.

Um ca. 16.00 starten wir bei sehr heißem Wetter 28° zuerst flach bis zur Materialseilbahnstation der Welserhütte. Von dort steil durch Geröll und lichten Wald über einige versicherte Passagen zur Welserhütte 1740 m Gehzeit ca. 2,5 Stunden (einige von uns waren natürlich schneller).

Die Hitze war kein Problem da ein paar Wolken immer wieder die Sonne verdeckten und ein leichter Wind auch für Kühlung sorgte.

Wir genossen die angenehmen Temperaturen abends noch eine Weile vor der Hütte.

Nach ausgiebigem Frühstück starteten wir um 07.30 Uhr Richtung Priel. Die Strecke lag bis zum Fleischbanksattel größtenteils noch im Schatten. Ab dem Sattel jedoch war es mit dem Schatten vorbei und es ging über das steile Schlussstück bis zum Gipfelgrad, über diesen ging es dann mit herrlichem Ausblick zum Gipfel 2.515 m.

Gehzeit 2 Stunden.

Am Gipfel waren wir natürlich bei diesem Wetter nicht alleine.

Nach Gipfelrast und einigen Fotos ging es denselben Weg wieder retour zur Welserhütte Gehzeit ca. 2 Stunden
Dort machten wir eine Mittagspause und füllten unseren Wasservorrat auf.

Der Abstieg zur Hütte war jetzt schon in der Sonne und verlangte uns einige Schweißtropfen ab.

Von der Welserhütte ging es dann auch sehr sonnig wieder zum Parkplatz beim Almtalerhaus. Gehzeit 2,5 Stunden.

Die Abstiegshöhenmeter (1800) waren nicht ohne und wir gönnten unseren Füßen eine Kneippkur im sehr kalten Bach.

Fazit: wunderschöne alpine, aber auch anstrengende Bergtour zu einem Klassiker in OÖ.